



## **Wir gratulieren Kai Boeddinghaus**

Kai Boeddinghaus ist Geschäftsführer des bffk (der Freibrief berichtete) und Unternehmer aus Kassel. Als solcher hat er vor dem Bundesverwaltungsgericht 2010 ein Urteil erstritten, dass den Industrie- und Handelskammern enge Regeln auferlegt.

Die Leipziger Richter stellten fest, dass die IHKn sich grundsätzlich zum Kernbereich der Wirtschaftspolitik äußern dürfen, nicht aber zu Bereichen, die nicht direkt damit zu tun haben. So fehle den Kammern etwa in Fragen von Bildungs-, Familien- oder Kulturpolitik die Sachkompetenz.

Im Mai erhielt Boeddinghaus dafür den „Werner-Bonhoff-Preis wider den §§-Dschungel“. Das Preisgeld in Höhe von 50.000 € stellte der Preisträger komplett dem Bundesverband für freie Kammern zur Verfügung.

Seit 2006 zeichnet die Werner-Bonhoff-Stiftung jährlich unternehmerische Menschen aus, die sich mit einem Praxisfall am Mitmachprojekt „Unternehmer & bürokratische Hürden“ beteiligen.

**Wir gratulieren Kai Boeddinghaus zu diesem Preis!**

Weitere Informationen zum Preis unter:  
[www.werner-bonhoff-stiftung.de](http://www.werner-bonhoff-stiftung.de)